

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# 19 madres y 25 niños buscan 'otra oportunidad' en el centro 'Ave María'

La casa de acogida atiende a mujeres de 17 y 18 años para que puedan tener a su bebé en buenas condiciones ■ La Salina colabora desde 2012 con 12.000 euros anuales

EÑE | SANTA MARTA

El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, ratificó ayer el compromiso social de la institución provincial con el Centro Materno Infantil 'Ave María' de Santa Marta de Tormes con el que colabora desde 2012 con una aportación anual de 12.000 euros para ayudar a la congregación a continuar el desarrollo de la labor que realiza. El objetivo es ofrecer una opción distinta a las mujeres jóvenes de 17 y 18 años que atienden "para que puedan tener su bebé en unas condiciones favorables en las que se les brinda cariño, protección y alumbrar un futuro mejor para estas personas", asegura Iglesias.

El recurso social que se ofrece en el centro desde 1949 "es difícil encontrar en otros lugares de España, porque aquí se atiende a estas mujeres jóvenes, que

"Somos afortunados de contar con este centro y estamos orgullosos de su trabajo", afirma Javier Iglesias

tienen una vida difícil con una difícil integración en el mercado laboral y desde el punto de vista familiar complicada, incluso desestructurada".

Situaciones que llevan a acogidas de larga duración, de dos a cuatro incluso a cinco años de estancia y que en 2013 y 2014 se ha llegado a atender hasta 19 madres y 25 niños que tienen aquí una segunda oportunidad en la vida. En estos momentos, son nueve jóvenes las que tienen su hogar en este centro, donde reciben todo lo necesario, además de una asignación de 10 euros a la semana, "porque intentamos que sean ellas las que logren dinero con su esfuerzo, algo que no siempre entienden, pero que está pensado para que cuando salgan de aquí sean autosuficientes", afirma la directora, Rosario Álvarez.

En este sentido, reconoce que con la crisis los perfiles de las chicas han cambiado. "Más que por lo económico, por la crisis de valores en las familias. Por ello, apostamos no sólo por la vida del niño, sino por la de las madres, porque sus hijos muchas veces también las salvan a ellas la vida porque vienen de ambientes muy desestructurados, son gente muy rota y hay que estar ahí las 24 horas pendiente".



La directora del centro, Rosario Álvarez; el presidente de La Salina, Javier Iglesias; y el alcalde, Javier Cascante. | EÑE

## "Mi hijo me salvó la vida, he salido adelante gracias a él"

Natalí llegó al Centro Ave María con 16 años tras negarse a abortar tal y como quería su familia

EÑE | SANTA MARTA

**A**mí mi hijo me salvó la vida, estoy convencida de que he salido adelante gracias a él". Así de rotunda es Natalí, una joven argentina cuyos ojos y serenidad reflejan una madurez nada propia de su edad. "Cuando me quedé embarazada mi madre me echó, cedió mi custodia al Gobierno de Aragón porque yo no quería abortar. Todos me decían que abortara, pero yo me negué una y otra vez. Mi hijo era parte de mí, no podía ni siquiera pensar en ello y lo tenía muy claro".

De su casa, esta joven pasó a un centro de menores donde vivió unas semanas hasta que la posibilidad del aborto ya no era viable. Finalmente, el Gobierno de Aragón la envió al centro 'Ave María' de Santa Marta, con quien tenían un convenio. "Lle-

"Aquí tengo mi familia. Nunca me he arrepentido, al contrario, creo que fue la mejor decisión de mi vida"

gué a Salamanca con 16 años y embarazada de tres meses. No conocía a nadie y no tenía vínculos con mi familia. Me sentí muy sola, tenía pánico y el mundo se me vino encima. Cuando llegué, en el centro había muy buen ambiente, las chicas mayores nos ayudaban a las más jóvenes y eso fue muy importante", asegura la joven que ha conseguido terminar sus estudios e incluso encontrar trabajo.

De su paso por este centro

asegura que su peor momento fueron esos primeros días porque: "Muchas venimos de familias desestructuradas y esto es totalmente diferente. También tienes momentos de mucha rabia y necesitas una vía de escape". Por su parte, lo mejor del centro es "estar con las chicas, poder hablar con ellas, tener complicidad. Llegamos muy jóvenes y eso es muy importante a los 16 años".

En el centro, Natalí ha aprendido a cuidar de su propia familia, a ser responsable, a organizar su vida y a determinar sus prioridades. "Aquí tengo a mi familia, si estoy mal siempre puedo hablar con Chari", asegura. En el centro pasó de ser casi una niña a una mujer capaz de salir adelante sola. "Nunca me he arrepentido, al contrario, creo que fue la mejor decisión de mi vida", concluye.

## ■ VILLAMAYOR

El Consistorio concluye la actualización de los recibos atrasados

EÑE | VILLAMAYOR

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña terminará este año el 'Plan de Actualización de Recibos Atrasados' para pasar, a partir de 2016, a pagar cuatro trimestres de agua, basura y alcantarillado.

En este sentido, los responsables municipales han publicado el calendario fiscal y destacan que durante 2015 "se pone fin a este plan de actualización que se decidió abordar para solventar el desequilibrio financiero que arrastraban las cuentas municipales desde hace casi 10 años. Fue una difícil decisión ponernos al día, pero gracias a la aprobación de los presupuestos y el apoyo de todo el equipo de Gobierno, ha sido posible".

Esta actualización permitirá que para los sucesivos ejercicios fiscales, se pasarán al cobro cuatro recibos de agua, basura y alcantarillado, coincidiendo con los períodos trimestrales del año, pudiendo así diferir o fraccionar impuestos, lo que supondrá, una disminución de la presión fiscal para los vecinos.

## ■ CABRERIZOS

La procesión y el conveite centran hoy el día grande de las fiestas

La localidad acoge hoy la celebración del día grande de las fiestas de San Vicente con la misa y la procesión, seguidos del conveite popular con pastas al que invitará el Ayuntamiento a los vecinos en la Plaza Mayor. Una jornada en la que los actos religiosos serán el eje de las fiestas chicas del municipio en las que siguen participando niños y mayores para mantener la tradición, dentro del cambio y el continuo crecimiento de población. | EÑE

## ■ CASTELLANOS

El pleno aprueba la segregación de Mozodel de Sanchínigo

El Boletín Oficial de la Provincia ha publicado el acuerdo del pleno de Castellanos de Villiquera por el que se aprobó la alteración parcial del término municipal mediante la segregación de la entidad menor de Mozodel de Sanchínigo para su adhesión al municipio limítrofe de Villamayor de Armuña. Por lo que se somete a información pública durante treinta días, de acuerdo al Reglamento de Población y Demarcación Territorial. | EÑE